

" Su opinión, por favor "

Bajo este título comenzaremos la próxima semana la publicación de cuantas opiniones quieran honrar nuestras páginas, con referencia a los diversos pareceres existentes con respecto a la nueva urbanización que reclama la Rambla de Antonio Vidal.

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 8 JULIO 1948

CHUTANDO

✿ El día que los gramáticos vuelvan a espiar el mundo por la rendija de sus buenos días, y vuelva el humor a florecerles un poco más pimpollo que esa pléyade de niños hot, van a comprender que la palabra fichar no es solo un verbo cualquiera. Que es algo muy parecido a un quebradero tan irulento como un dolor de muelas y tan ameno y entretenido como pueda serlo cualquier rompecabezas.

✿ Está visto que, nunca como ahora, un vulgar juego de pies requirió tanta cabeza.

✿ Fichar es, por demás, todo un negocio importante. Primo hermano del estraperlo, que tiene mucho de «calé» por ser negocio gitano.

✿ Vamos a ver como la Junta entiende ahora de verónicas. Torear un astado, no ha sido nunca, que digamos, faena sencilla. Pero torear con once manes a la vez, es casi probable ver uno su nombre en el registro de inquilinos de una clínica mental.

✿ Sabemos que hogaño, vamos a prescindir de alinear a tanta geografía, asignatura que a nuestro club, a no ser por Cervera, le habrían dado un contundente suspenso.

✿ Sabemos del Capitán de un equipo, que al ponerse el cartelito de «libre» (?) empezó a funcionar como un taxi, cobrando una merienda por carrera.

✿ Dicen que de Barcelona llegó al Club una tarjeta postal ofreciendo otra vez gratis a no sabemos que personaje. Y ni decir cabe que por aclamación, se acordó dar las gracias.

✿ En " La Vanguardia " del Sábado y en el servicio de «Demandas», leímos este anuncio: Club necesita cuatro delanteros. No importa peso ni buena presencia, si saben chutar a gol. Intermediarios abstenerse".

El pasado domingo, un Guixols sensiblemente variado, vence al conjunto de Inglés por 2 tantos a 1

Está visto y demostrado que el futbol es deporte de invierno. El domingo, por lo que al Guixols respecta, vimos como el excesivo calor restó eficacia a un equipo que no logró recuperarse hasta que, mediada ya la segunda parte, pudo desenvolverse sin el agobio de tamaño inconveniente. Por otra parte y pese a la buena voluntad de Terradas, notóse la falta de Dani, sin contar todavía de que Busquets tuvo a no dudar su peor tarde. En cambio magnífico Gálcerán, como muy valiente y segura la defensa, en la que destacó con luz propia Colomer, seguido de su circunstancial compañero que posee a nuestro parecer cuerpo y clase suficiente, si bien como era de esperar, debía acusar los inconvenientes propios de toda inactividad. Regular en conjunto la media, luego de subrayar el poco rendimiento de su eje. En la delantera los 2 interiores tuvieron simplemente ganas y ocasión de lucirse, especialmente Cervera que fué el técnico y voluntarioso de siempre. Algo torpón Massoni y nada diremos de Fornells, puesto que a veces el silencio resulta el mejor comentario.

El Inglés fué el conjunto bregador y entusiasta que ya conocemos, aun cuando pareció a veces ignorar que no se trataba más que de un simple amistoso. Con un Pena muy seguro bajo su marco, con un Rigau que sin tanta brusquedad nos parecería mucho mejor y con una delantera muy activa en la que aparte de su ariete, sobresalió la peligrosidad de su exterior Basilio.

Exactamente a los 15 minutos del primer tiempo inauguraba Massoni el marcador al rematar de cabeza un centro por alto de Xan.

Con todo la reacción blanquiázul fué fulminante como lo prueba que a los 2 minutos siguientes y en jugada desgraciada por nuestra parte, consiguiera el Inglés el empate.

Juan José, el autor material de aquel inolvidable 0-3 pierde varias ocasiones, cosa que igualmente sucede al conjunto azulgrana que pese al empuje de sus interiores, no hallan suerte ni colocación a la hora del remate.

El segundo tiempo, reverso del anterior, corresponde al Guixols su mayor dominio. Luego de registrar la pérdida de 2 ocasiones magníficas, consigue Massoni el gol de la victoria, chut que llevaba ya el marchamo de tal cuando salió el balón disparado por la bota de Fornells.

A partir de este momento, el juego resulta mucho más animado salvando Gálcerán una difícil situación, por lo que cae lesionado. Un pase magnífico de Terradas no encuentra tampoco rematador. A los 37 minutos el árbitro anula un gol conseguido por Cervera poco después de ser sacado un corner.

Y con un castigo indirecto que a la postre ni es indirecto ni es nada, con que es castigado el Inglés, termina así el partido que ha intentado dirigir Satorre, el inolvidable de Palamós, sin conseguirlo. — K.

CHARLAS BREVES

Interesantes manifestaciones del Rdo. Sr. Párroco Arcipreste, en las que suscribe la idea de constituir un Patronato que cuide de la defensa y salvaguarda de nuestro antiguo Cenobio

Conocida ya la favorable opinión que mereció la iniciativa encaminada a la constitución del meritado Patronato, creímos que la presente encuesta merecía dársele muy digno cierre y por ello no dudamos en recurrir a la voz autorizada de quien, llegada que sea la hora de la realidad, debe ser alma y espíritu de la magna empresa.

Y así fué como el pasado domingo tuvimos la agradable oportunidad de departir unos breves momentos con el Reverendo Don José M.^a Cervera. He ahí resumidas en su parte esencial las principales manifestaciones con las que, muy bondadosamente, quiso corresponder a nuestras preguntas:

—¿Querría usted darnos su opinión con respecto a la idea del Patronato?

—No puede menos que parecerme excelente; toda vez que, considero que ante la magnitud que presupone la obra a realizar, serían insuficientes los desvelos de una sola persona.

—¿Puede concretarnos algo?

—Tengo en proyecto someter el caso a la superior consideración de nuestro querido Prelado indicándole la conveniencia de constituir dicho Patronato, precedente del cual existe ya en Vilabertrán, y al objeto de que proceda a la designación de las personas que han de integrarlo, por entender que éste debe ser meramente eclesiástico, o mejor dicho parroquial.

Su constitución oficial o sea la primera reunión a celebrar bajo la inmediata Presidencia del señor Obispo como Presidente nato de dicho Patronato, podría muy bien ser el día primero de Agosto, aprovechando la fiesta proyectada para celebrar el acto de consagración de las nuevas Campanas de la Iglesia del milenario Cenobio.

—¿Cual es su parecer respecto de lo declarado con tal motivo por el señor Alcalde?

—De sus manifestaciones deduzco muy gratamente que el éxito más lisonjero coronará esta empresa, toda vez que el Ayuntamiento como representante de este pueblo que tanto debe sentirse interesado en la realización de tan bello proyecto, veo que prestará al mismo todo el apoyo necesario, mereciendo igualmente mi más cordial felicitación los buenos propósitos que lo animan y que son referidos a lograr una mayor decencia y conveniente mejora de todas aquellas dependencias que antaño pertenecieron al Cenobio y que hoy son ocupadas en atender servicios municipales.

—Y por último ¿querría usted avanzar-nos algo sobre las fiestas de la celebración del Milenario?

—Es todavía prematuro hablar de ellas, si bien no cabe duda que deberá ser preparado un verdadero programa que por su importancia y esplendor esté de acuerdo con la grandeza que reviste tal acontecimiento.

Dando así por terminada nuestra labor en pro de la fundación del mencionado Organismo, damos las gracias más expresivas y sinceras a todos cuantos pública y particularmente han coadyuvado a la realización de tal propósito.

Cúmplenos a todos la inmensa satisfacción de haber prestado a la ciudad querida, un nuevo servicio como lo es el que, frente al descuido de los tiempos, exista la fe y voluntad suficiente para dignificar sobre las piedras milenarias de nuestro Cenobio, un pasado ideal y glorioso.—X.

TAXIS

SARRETA

ADQUIRID LA

SARDANA DE BELL - LLOCH

que, al precio de una peseta, se expende en varios establecimientos de la ciudad y con derecho al sorteo de una Bicicleta.

Hotel LAS "NOIES"

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

A través de esta Sección quiero rogar a la Empresa del Salón Victoria deje el espacio normal suficiente en la separación de sus filas de butacas, cosa con lo cual podremos ahorrarnos los espectadores de tener que realizar ciertas acrobacias, propias solo de una agilidad que ya muchos no poseemos. —GRACIAS

Sr. Director:

Para el buen orden de los compradores de CHUT ¿no cree V. que sería necesario que sus ejemplares saliesen numerados? Atentamente.

UN COLECCIONISTA

Sr. Director:

Mi opinión respecto de si la mujer resulta más favorecida con falda larga que con la corta, es la de que precisamente en este tema no tengo opinión. En un asunto de tal terquedad como lo es el de la moda, creo que no es de listo tenerla, mayormente cuando hemos visto que la mujer acepta sus dictados con un estoicismo realmente escalofriante. Y lo más chocante del caso, es de que incluso a veces halla para su disculpa motivos de tipo económico. ¿Quien no se acuerda del ahorro que la cosa debía comportarle cuando se quitó las medias?. Y quien, de entre aquellas va ahora a rechistar ante el despilfarro de unos metros más de tela a que le obliga la falda larga?

Y como con la moda hemos dado, amigo Sancho...—FIGARO

Sr Director:

Permítame dirigirme a sus lectores por si alguno tiene la bondad de facilitarme un ejemplar de CHUT correspondiente a la edición del día 12 del pasado febrero por haberse extraviado y tener así incompleta mi colección. Si me promete señor Director que no ha de tarifarme esta carta como anuncio, añadiré que me hallo dispuesto a gratificar a precio de museo el ejemplar que solicito. I.C.

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA

La Vienesca

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza
DAMM **CERVERA**

La Mecnográfica Guixolense
SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Ayuntamiento. — Sesión del día 2 Julio y acuerdos tomados en la misma.

Aprobación de la cuenta de gastos semanales por un importe de 3.017 pesetas.

El señor Alcalde da cuenta de que en dicho día tuvo lugar la inauguración oficial de la Residencia de Isabel la Católica, asistiendo al mencionado acto el Jefe Nacional del Servicio y demás Autoridades provinciales y locales.

Se concede la jubilación al que fué albañil del Cementerio José Serra Baburés, y por haber alcanzado la edad reglamentaria, otorgándole la pensión de los cuatro quintos de su haber conforme así dispone la vigente Ley Municipal.

Queda aprobado el Concier- to para el pago del Impuesto de consumos de Lujo con la Dirección de las Terrazas y Baños San Elmo.

Se aprueba, por último, reservar la parcela B. de la huerta Palet, sita en el paraje conocido por «Mascanada», para así proceder a la apertura del trozo que falta de la calle de Pecher y en una cabida de 5.018 palmos cuadrados, ya que, como es de recordar, se halla dicha huerta sujeta a enajenación en pública subasta.

Abastos — Mañana, viernes, se procederá al siguiente suministro:

Un cuarto de litro de aceite, 200 gramos de arroz, 250 de sémola de maíz, 100 de azúcar y patatas en cantidad según las disponibilidades.

Igualmente se nos pone de manifiesto que, a partir de la presente semana y en las horas habituales de oficina, se procederá al canje de las colecciones de cu-

pones, siendo imprescindible la presentación de la tarjeta blanca.

El racionamiento infantil correspondiente al mes en curso, será de un litro de aceite, 10 Kilos de patatas, 700 gramos de azúcar, jabón y leche condensada.

En el mismo momento de retirar el cupo señalado, debe presentarse igualmente en la misma Delegación la tarjeta blanca correspondiente y al mismo objeto de proceder al canje de los nuevos cupones.

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Redacción.

Mejoras. — Aunque no de manera oficial hemos sido informados de que va próximamente a procederse a la colocación de las farolas para el alumbrado eléctrico en todo lo largo de la Avenida de Calvo Sotelo, o sea desde la Plaza del Monasterio hasta el Paseo de Mar.

Asimismo y con carácter oficial nos enteramos de que por la Brigada Municipal se han efectuado las pruebas del riego asfáltico con perfecto resultado, por lo cual, y a no tardar, se llevará a cabo el afirmado de las calles de Clavé y Hospital.

Vida Sociable. — El pasado día 30 se celebraron pios sufragios para el eterno descanso de Don José Massagué Sala, fallecido no ha mucho en Barcelona.

En el mismo día tuvieron también lugar los funerales en bien del alma de D.^a Dolores Palou, madre de nuestro querido amigo Don José Comas.

Ambas ceremonias viéronse muy concurridas, prueba de la buena estima en que se les tenía. Reciban de nuevo y con tal motivo sus respectivos familiares, la sincera expresión de nuestra condolencia.

— La esposa de nuestro buen amigo Juan Nadal, ha dado a luz a una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio. Enhorabuena.

— Asimismo la esposa de nuestro particular amigo Enrique Esteva, ha alumbrado felizmente a una preciosa niña, por cuyo motivo nos cabe desear a la recién nacida toda suerte de felicidades.

Religiosas. — El próximo domingo tendrá lugar el Día del Catecismo con Misa de Comunión que se dirá a las 9 de la mañana. A las 11'30 y en la Sala de Reuniones de la A. C. Femenina, se procederá al reparto de premios a los alumnos finalistas en los últimos exámenes.

— Desde el próximo domingo y hasta nuevo aviso, la misa primera de los domingos y días festivos se celebrará a las 6 de la mañana, suprimiéndose la de las 9,45. La función de la tarde tendrá lugar a las 5,30, siendo de advertir que, a partir de ahora, las puertas del templo Parroquial permanecerán abiertas hasta las 9 de la noche.

Fútbol. — Recientemente se ha celebrado en Malgrat un interesante partido de fútbol entre el equipo titular convenientemente reforzado, y el C. de F. Barcelona que alineó a los siguientes jugadores: Font, Isal, Soto, Navarro, Mesita, Gracia, Valle, Silva, Badenes, Anjaumá (Rueda) y Bravo.

El partido terminó con la victoria de los barcelonistas por 2 tantos a 1.

Cartelera de Espectáculos

Cine Oriente

Sábado y Domingo: «Peluquería de Señoras» y «La dama de la frontera»

Cinema Victoria.

Jueves: «Chantage» y otra como complemento.

Domingo: «Secreto tras la puerta» y otra de complemento.

GARAGE CENTRAL

Hotel MARINA
BAR

Aguas carbónicas

La Mascota

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

REPORTAJES SIEMESTROS

Monsieur Verdoux o la indiscreción de un Reportero

Con antena por todas partes, pudimos captar la siguiente escena sin ser vistos, circunstancia muy ventajosa por estos días en que la Junta al salir de compras, ha de mostrar mayor sigilo.

Un señor joven todavía si bien con más mayos que abrilés, pelo castaño, ojos negros... que fascinan, estatura regular y con un *muy listo* en la columna de observaciones, descuelga el auricular: Señorita—exclama muy empapado del ritual—deme el 7-2 9-4-3 de Barcelona. «Y como sabe nuestro buen hombre que así la frase queda incompleta añade todavía:» ¿Tardaremos mucho, por favor? Pregunta tonta, fabricada solo por el gusto que nos proporciona el ser mentidos, ya que la interpelada, s.n la menor variación, responde siempre lo mismo: Creo que no. Ya le avisaré. No tengo más que 4 conferencias.

Cuatro conferencias que según su contenido o locutor trátase de estraperlo o de cubrir de besos a la familia, tanto pueden llegar a ser 4 horas como 4 días. Y siempre más lo último que lo primero

Pero, por fin, responde Barcelona y luego de convencerse nuestro locutor que dispone de línea de alta tensión, comienza así su diálogo:

—Oiga! ¿Hablo con el Bar La Ganga?

—Con su dueño el ganguero, señor.

—¿Es aquí donde funciona la Oficina de Colocación de Jugadores, no es verdad?

—Cuándo menos eso dicen y mi negocio está en que así lo crean.

—¿Como andamos de cerveza?

—Pero oiga, ¿para eso llamó usted?

—Sí...no...¿Quiere avisar al Rayo (a) Centella, por favor?

—¿Es que quiere V. ficharlo? Vaya al tanto que por lo mismo que se trata de un pura sangre, nos lleva a todos de cabeza con

sus humos.

—¿Pero es que no sabe V. que está hablando con la 3ª Sucursal bancaria de Guixols?

Pasaron unos momentos en silencio, en el transcurso de los cuales el alma del pagano nunca con más razón, estuvo colgada de un hilo,

—¿Me llaman?—exclamó con voz furibunda, el nuevo Monsieur Verdoux.

—Sí. Soy uno de los ordenanzas del Guixols. ¿Ha recibido V. ya la carta?

—Sí

—¿Y qué me dice usted?

—¿Qué digo, dice? Que están ustedes muy de broma. A no ser, claro está, que por error se hayan comido un cero.

—Ca...nastos! Con esas estamos! Vamos hombre, ¿es que ignora Vd. que ya nos hallamos en plena deflación?

—Romances! O suben, o no bajo. Y no tienen más que tres días para pensarlo.

—Pero oiga, afloje un poco. ¿No ve que todavía no sabemos el pecho que nos permitirá tener la Comisión del Sablazo?

Y a mí que me importa su Montepío! ¿No ve que si me dedico al pito cobraré mucho más?

—Bueno El sábado volveré a llamarle.

—Que así sea, ya que por ahí anda uno del Palamós haciéndome la mosca.

—¿Qué?!?! Créame no se deje usted engañar.

—¿Yo? Usted lo intentaba y ya ve como las gasto. Para mi oros son triunfos, Ustedes *raíl* Hagan entender a la afición que, si me quieren, deben jugar fuerte y a base del *basto* como palo.

Ni adiós le dijo. Sino que entornando sus ojos negros y con todos sus mayos en pleno julio, se fué a evacuar donde estaba la Junta, reunida y metida en buscar remedio para males que, de tan crónicos, por lo visto ya no lo tienen.

Ventana al PASADO

Sé que una de mis crónicas anteriores fué motivo de comprobación, a pesar de constar en la misma que obraba el cronista con la documentación sobre la mesa. Contra lo que en principio podría parecer a los ingenuos, ello fué motivo de mi más total satisfacción puesto que escribir solo por ganas de escribir resulta siempre muy penoso mayormente cuando no se logra que el lector se interese por las cosas que escribimos. Con todo y ante el silencio demostrado por el espontáneo inspector, cabe suponer al cronista que aquel terminó su misión hallando al suscrito a tono con la verdad, cosa que no siempre y por desgracia se halla tan fácilmente.

Vamos pues hoy a volver sobre el tema del Teatro a base de un programa que no tiene más novedad que una nota digna de ser comentada.

El 20 de noviembre de 1924 la Cia. de Zarzuela dirigida por Luis Calvo y de la que formaban parte Manolo Fernández y Pedro Cabré puso en escena en el Teatro Novedades, «La verbena de la Paloma» y «El Dictador» de cuyo programa entresacamos la siguiente nota subrayándola cual se merece

«En el segundo acto de la obra se simula un derrumbamiento y un incendio con tanta perfección y realidad que la Empresa se ve obligada a advertirlo al público a fin de evitarles una fuerte impresión»

Tímidos y muy delicados debíamos ser en 1924, que pudiera impresionarnos una pólvora gastada en salvas. Como ha corrido el mundo desde entonces, que la Empresa del Novedades salvando quizá un escrúpulo de conciencia, tuviera que poner una nota especial para los cardíacos que son en la vida, como los vegetarianos en la mesa. GUIXOLES —

Simón ARARÁESPARTERIA
Y MUEBLES**Agua de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES

NOVEDADES

GRAURutlla, 19
Teléfono 226**Barbería****BASART**